

校長室だより







令和5年7月10日 野田市立木間ケ瀬小学校 校 長 松藤 有里

梅雨明けを思わせるような暑さが続いていますが、子どもたちは元気いっぱいです。先週は5年生が林間学校に行ってきました。うどん打ちやカレー作り、キャンプファイヤー等みんなで行うからこそ楽しい、と思える活動を経験することができました。今週は、いよいよ6年生の修学(=学問を修め習う)旅行です。

夏休みまであと少し! どの学年も有意義な夏休みにつながるような2週間にしていきたいものです。

トイレ洋式化改修工事が始まります!

野田市では、各小学校のトイレ洋式化改修工事を進めています。今年度、木間ケ瀬小学校がその対象となっており、工期等、おおよその計画が決まりました。子どもたちや保護者の皆様には、工事期間中、様々な不便をかけることが予想されます。年度末には、きれいなトイレが完成しますので、ご理解とご協力をいただけますよう、お願いします。 【予定】

- ○7月18日~ 校舎裏の駐車場に、現場管理事務所、資材置き場が設営されます。
- 〇仮設トイレが、ゆりの木3組前、西校舎と東校舎間通路前付近に設営されます。
- ○夏季休業中に、西校舎のトイレの解体が始まります。

かけ算九九検定の様子から

6月に、6年生から「かけ算九九検定」を始めました。久しぶりに全部唱えるということで、「3×7=24?」「6×8=42?」「あれ?」と途中で混乱してしまう子がいます。時間制限は特に設けていませんが、間違いや言い直しが多いと必然的に2~3分以上かかり、「合格!」とはいきません。ある程度ゆっくりでもよいので、全部自力で答えを言えることを目指すようにしています。

一通り唱えることができた児童は、レベルを上げ、「ばらばら九九10問連続正解」にも挑戦しています。間違えやすい九九を10問選んで、ランダムに出題しています。式を見たら即答することを求めています。

<u>考えるスピードは、練習を積み重ねることで確実に速くなります。集中力を高め、考</u>えるスピードを上げることは、学習したことの定着に必ずつながります。

夏休み中には、ご家庭でやり方を工夫し、楽しみながら考えるスピードを上げる練習に取り組んでみてください。